

がんばれ!「ふくおかっ子 応援団」フォーラム

1月31日に、「ふくおかっこ応援団フォーラム」が開催されました。

「すべての青少年の明るい未来を願って~私たち大人ができること~」が今年のテーマで、 初鹿野 聡氏 (NPO 法人ハートム理事長) が、「犯罪や非行の起こらないまちづくリ」の演題 で基調講演をされました。一人の人間として周りの人を守る地域活動は、出来る時に出来る人がやるのではなく、自分のことは自分でやるという当事者意識や自ら考えて行動すること が大切であり、そんな人が増えていくことで社会が変わり、社会が変わることで地域での関わりも良くなっていく、地域での関わりが増えることが犯罪の抑止力になり、ひいては非行が起こらないまちになるという内容でした。

今回、学園&地域交流ネットワークが共催団体として関わっていたことから、実行委員として参加をしました。多くの方と知り合い、イベントを開催するまでの準備や心遣いなど、いるいるなことが学べてとても有意義でした。

同じ実行委員である原田大裕さんは、リコーダ演奏をしながら、ご自身のいじめや不登校の体験の講演をされました。同じような悩みを持つ子どもたちは、自分だけではないんだ! 自分もがんばれるんだと考えることができたと思います。

私も、これから暮らしや命の守られるまちになるよう、社会人として、地域人として、周りを気にかけ、自ら考えて行動していきたいと思います。



ORIO Champloo(オリオチャンプルー)

2月27日(土)、28日(日)に、ライブイベント「ORIO Champloo」が開催されました。26日は前夜祭の予定でしたが、生憎の雨で中止となりましたが、他の <math>2日は少し雨が降ったにも関わらず、かなりの盛り上がりとなりました。

現在、折尾駅周辺は線路高架事業であちらこちらの建物が取り壊されてすっかり寂しくなっており、このイベントが開催された空地は、市営の立体駐車場があった場所です。

何も無い空き地に、助成金もなく、資金・資材・人材など、みんなができることでつながり、 ゼロから手作りでつくりました。学園&地域交流ネットワークは、PR ポスターや「ゆめ広場」の 利用などの協力をしました。

折尾駅舎に似せた舞台空間に、ライブ・よさこい・フラメンコ・ボクシングや空手・折尾神楽・太鼓など、30を越える団体が参加し、音楽に併せて歌ったり踊ったりと、み~んな一緒になって楽しみました。たこ焼きや焼きそばなども地域の方が出店し、とても美味しかったです。

主催者の「地域全体で、折尾の街の文化要素を 再認識・アピールすると共に、"人の想い、人の心、 他者に対する優しさや思いやりを大切にする街を 創る"というムーブメントの起点にしていきたい」 という想いは、みなさんに伝わったと思います。第

笑ったり、泣いたり、おこったり、愛したりできる街へ。。。みんなで力を合わせれば、何かでき_第ると感じたイベントでした。



みなさん、本当にお疲れ様でした。また、折尾を元気にする活動を一緒にしましょう!!